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　今回初めて議会を傍聴し、様々な議案に対して
とても有意義な質疑応答が行われていたと思いま
した。また、議員の方同士でも討論が行われてお
り、意見が交わされていたのをみて、自分の意見
や周りの意見をしっかり考慮して視野の広い考え
を持つことが大切だと学びました。全体を通し、
非常に貴重な経験になったと感じました。

　今回の議会傍聴研修を終えて、多様な視点で社会に関心を持ち、かつらぎ
町の課題に向き合うことの大切さを学びました。議会では、様々な議論が行
われました。議案１つを提出するにしても、あらゆる視点で問題はないか、
有効的であるかなど、問われることになります。膨大な知識と説明する力が
必要だと思いました。日頃の業務に加え、本町の抱える課題をきちんと把握
し、課題について考えられる職員を目指したいです。

　以前にも、定例会を傍聴させていただいたことがあります。その時は、私
達が選出した議員皆様が町民の代表としてどんな点に着目し、ご質問されて
いるのか興味深く傍聴いたしました。しかし、今回は新規採用の町職員とし
ての立場での傍聴でしたので、議員皆様からのご質問はもちろん、それらに
町長・副町長・教育長はじめ各課の課長がどのように答えられるのか、緊張
感を持ちながら勉強させていただきました。
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